

# EL CORREO DE CANTABRIA.

PRECIOS PARA LA SUSCRICION.

En Santander, un trimestre 10 reales.  
Fuera. . . . . 12 »  
Ultramar y Extranjero, un año 100 »

PAGO ADELANTADO.

PERIÓDICO DE NOTICIAS, LITERARIO Y DE ANUNCIOS.

Se publica los Lunes, Miércoles y Viernes.

DIRECTORES:

DON JOSÉ ANTONIO Y ALFREDO DEL RIO.

ADMINISTRADOR,  
EL REDACTOR D. ADRIAN DEL RIO  
4.—ALAMEDA PRIMERA.—4.

Reclamos y anuncios á precios convencionales.

Comunicados de 2 á 20 reales linea.

ALMACEN DE MUEBLES

DE

JOSÉ CABRERO.

SANTANDER.

Magníficos juegos de gabinete y comedor, cortinajes de última novedad, toda clase de sillerías tapizadas y en rejilla, colchones de muelles desde nueve duros en adelante y también se confeccionan toda clase de muebles conforme á los diseños últimamente recibidos de París.

42—Blanca—42

MARINOS ILUSTRES

DE LA

PROVINCIA DE SANTANDER

por

D. JOSÉ ANTONIO Y D. ALFREDO DEL RIO.

Este libro se vende en la imprenta de EL CORREO DE CANTABRIA, Alameda Primera, número 4.

PRECIO: 5 PESETAS.

SECCION ECONOMICA.

Véase la cuarta plana.

SECCION DE NOTICIAS.

A propuesta del concejal Sr. Reguera, el ayuntamiento ha acordado asegurar de incendios los muebles y efectos de la Casa Consistorial.

Doña Soledad Lopez Piedra ha solicitado se la incluya en el padron de este término municipal.

Se trata de prolongar hasta el frente de la casa número 1 de la calle de Búrgos, el empedrado de la de Bebedo.

Anteayer salió de esta ciudad el espada Felipe García, despues de haber contratado la plaza de toros para tres meses del verano próximo.

El Ayuntamiento va á construir por administracion una fuente en el lugar de Monte.

Se ha impuesto la multa de 50 pesetas al dueño de una fragua establecida en el tinglado de Bebedo, ordenándole además que proceda á la demolicion de las obras ejecutadas.

El ayuntamiento ha desestimado un escrito de D. Francisco Mayorga solicitando una parcela en el lugar de Monte.

Se ha adjudicado á D. Manuel Guijardi y á D. Manuel Catalan, la subasta del adquinado de varias calles.

El señor juez de instruccion de Santoña cita por término de veinte dias á los que se crean con derecho á heredar los bienes dejados por el finado don Hipólito del Ponton Velasco, natural que fué del pueblo de Galizano.

Ayer dieron comienzo los ejercicios espirituales para señoras en la Iglesia del Santísimo Cristo bajo la direccion del R. P. Manuel Leza, de la Compañía de Jesús.

Estos actos religiosos se verificarán por la mañana á las nueve y media y á las cuatro y media por la tarde.

Un conocido arquitecto de San Sebastian y un capataz de las obras de la Zurriola fueron el dia 11 alcanzados y arrastrados largo trecho por una ola en la cantera del monte Ulia, salvándose milagrosamente, no sin sufrir fuertes contusiones.

En el bosque de Bolonia, en Paris, implora la caridad un mendigo en forma completamente nueva á las usadas hasta el dia.

El pordiosero que implora á los elegantes jinetes y damas de carruaje que pasean por el bosque, marcha á lomos de un flaco rocin, llevando á sus espaldas un gran cartelon, en el que se lee la siguiente frase: «Condenado á equitacion perpétua por falta de piernas.»

El párroco de Torrelavega ha interpuesto recurso dealzada contra la resolucion del gobernador de Santander, confirmatoria del acuerdo del ayuntamiento, que le denegó autorizacion para construir un cementerio católico.

Los propietarios de la calle de Santa Lucía se reunirán hoy con la Comision Municipal de Obras, á fin de estudiar la forma en que puede realizarse el cambio de rasante de aquella via pública.

En la acreditada administracion de loterías de D. Fulgencio Lecuona de San Sebastian fué vendido el billete número 12.542 agraciado con el premio de 40000 pesetas en la última extraccion.

Los poseedores de nueve de los décimos son recarderas de la plaza de mercado, dos celadores y dueños de algunas pequeñas tiendas.

Un desgraciado suceso ocurrió el domingo en los alrededores de Moncada, Barcelona. Seis ú ocho cazadores de aquella capital y de San Andrés, quisieron celebrar la clausura de la caza, y con tal objeto se trasladaron á dicho sitio donde comieron.

Despues de la comida vieron acercarse unas cuantas perdices, y contra ellas se levantaron algunos de dichos cazadores; hicieron fuego y quiso la mala suerte que uno de los disparos fuese á dar en la cabeza de uno de los mismos cazadores que estaba sentado en un lugar ignorado, y que se levantó al oír las voces, muriendo el infeliz á los pocos momentos. Un hijo de este formaba parte de la comitiva.

En el número de ayer y bajo el epigrafe Nuestras denuncias, dice *La Costa Cantábrica* de Castro-Urdiales:

«Digimos anteayer que pesaban dos denuncias más sobre nuestro diario. A motivo de la causa que en virtud de estas dos nuevas denuncias se sigue á nuestro Director, ayer se le ha notificado un auto, dado por el señor Juez de instruccion de este partido en el que se le requiere para que en el término de un dia preste fianza por tres mil pesetas y se decreta la libertad provisional del procesado consditiyendo *apud acta* la obligacion de comparecer semanalmente y siempre que sea llamado y obligándose además á prestar fianza de cualquiera de las clases admitidas en derecho por valor de dos mil y quinientas pesetas, dentro del término de ocho dias, apercibiéndole con que si no lo verifica será reducido á prision.»

Sentimos los contratiempos sobrevenidos á nuestro colega.

Hoy ha salido para el Ferrol á continuar sus servicios en la armada nuestro querido amigo el teniente de navío D. Victoriano Lopez Doriga, á quien deseamos todo género de felicidades en su nuevo destino.

LA ENCICLICA DEL PAPA.

El *Monitor de Roma* publica la enciclica del Papa al episcopado francés. El tono de este documento es muy moderado.

El Papa empieza por recordar los méritos que la nacion francesa adquirió defendiendo á la iglesia católica.

Si la Francia, añade el Papa, algunas veces se olvida de sus tradiciones y de su mision y concibe hacia la Iglesia sentimientos hostiles, sin embargo, por un gran beneficio de Dios, no se perderá jamás, por mucho tiempo ni completamente. Las tentativas hechas en el siglo último para des-cristianizar la Francia, y que continúan hoy, son tan funestas al Estado como á la Iglesia.

La Iglesia ha condenado siempre las escuelas llamadas neutras, y los podres, á pesar de las dificultades que experimentan, deben dar á sus hijos la enseñanza religiosa.»

Hablando de las relaciones de la iglesia y del Estado, el Papa recuerda el origen del Concordato.

«De aquí resultan, dice, grandes ventajas, tanto más apreciables, cuanto que los intereses religiosos en Francia eran antes más comprometidos, casi desesperados.

«El Concordato ha sido inspirado por una política sabia y hábil, los motivos que en otros tiempos le hicieron terminar, bastarán hoy para mantenerle. Es una imprudencia capital sembrar gérmenes de discordia entre los poderes. El deseo de aquellos que quisieran la separacion de la Iglesia y del Estado, una ruptura con el Vaticano, nos causa grandes preocupaciones y grandes angustias.»

El Papa felicita enseguida al episcopado por su celo en defender los intereses de la religion. «Nadie, dice textualmente, podrá acusaros de hostilidad hacia el gobierno establecido.»

Anima, en fin, al episcopado á perseverar en su conducta, y recomienda á los laicos la obediencia gerárquica y la concordia.

Véase ahora la conclusion textual de la enciclica:

«Esperamos que este nuevo testimonio

de interés que acabamos de dar á Francia, fortificará y estrechará los vínculos de union entre Francia y la Santa Sede, union que fué en todo tiempo, para ambos, origen de numerosas y considerables ventajas.»

La encíclica está fechada el 8 de Febrero.

El Papa reconoce que cada vez que hace por medio del nuncio algunas reclamaciones al gobierno francés, son acogidas con equidad.

Una nueva secta fanática ha sido descubierta en Rostof, sobre el Don (Rusia Meridional.) Esta se compone de mujeres que creen hacer una gran obra envenenando con narcótico á los niños que pueden, con el objeto de ganar el cielo para sus víctimas y salvarlas de las miserias de la vida terrestre.

D. Manuel Eguilior llegó en la noche del 12 á Castro.

Con su asistencia se verificó en aquella noche y en la fonda de «El Siglo» donde se hospeda, una reunion de partidarios de su candidatura, á la que asistieron D. Antonio Sanjuan, y D. Alvaro Villota, alcalde constitucional de aquella villa.

El ministro de Hacienda ha resuelto el expediente instruido con objeto de modificar la ley del Timbre en el artículo que sujeta al uso del sello móvil de 10 céntimos de peseta los billetes de espectáculos, cuyo precio exceda de una peseta, resolviendo

1.º Que las empresas fijen el sello en el talon, de modo que quede completo despues de la rotura del billete.

2.º Que se conserven los talonarios durante el plazo de dos meses, á los efectos de la fiscalizacion administrativa.

3.º Que las empresas que no exhiban las matrices ó talones de billetes, correspondientes al plazo señalado, incurran en una multa equivalente al timbre móvil que representen las localidades.

Por real decreto del ministro de Hacienda se habilita la ensenada de la Tejilla, en esta provincia, para el embarque de minerales de hierro.

Anoche fueron conducidos á la perre- ra varios individuos que en un establecimiento de la calle de Somorrostro promovieron un escándalo.

Segun telegrama de Bayona, á las once de la mañana del viernes naufragó en la bahía de San Juan de Luz la corbeta italiana *Valle*, salvándose los cinco hombres de la tripulacion.

En la administracion del correo cen-

tral se hallan detenidas dos cartas por falta de franqueo, con destino á esta ciudad, una para don Santos Gandarillas y otra para don Manuel Llarce, así como tambien otra por el mismo concepto, dirigida á Vega de Pas, para don Manuel Pelayo.

En el Consejo de ministros que tuvo lugar en Madrid ayer, se ha firmado el nombramiento del general Azcárraga para la capitania general de Valencia. El general Quesada ha expuesto algunas consideraciones referentes á la reforma de la organizacion del ejército. Se ha acordado que el *modus vivendi* con los Estados-Unidos empiece á regir el primero de Marzo próximo, y se ha dado cuenta del desastre de las tropas inglesas en Egipto, y de la derrota en la cámara del gobierno inglés.

Un despacho de Astrakan anuncia que en las orillas del mar Caspio, el 4 de Febrero por la tarde, una gran parte del hielo sobre el cual trabajaban numerosos pescadores, se desprendió. Como la tempestad era muy fuerte, el hielo fué llevado á plena mar. Nada se sabe de 150 pescadores.

El dia 12 en Dundee (Escocia) en un incendio de una fábrica resultaron cuatro bomberos muertos y varios heridos, á causa de haberse desplomado un muro.

El municipio de Nápoles ha decidido levantar una estatua al rey Victor Manuel en la plaza del Ayuntamiento. Los gastos se calculan en 300.000 pesetas.

Ha presentado al Excmo. Ayuntamiento, el Sr. Colongues, Presidente del *Club de Regatas*, la siguiente comunicacion:

Reconstituida esta Antigua Sociedad en condiciones que no solo hacen esperar sino que ofrecen al presente un grado de desarrollo superior al que en todas ocasiones ha alcanzado, se propone contribuir, llenando uno de los principales objetos de su fundacion, á que, las fiestas públicas que se realizan durante la temporada de verano, adquieran el mayor realce posible, y ofrezcan los más agradables atractivos que constituya un aliciente para las personas que del interior acuden á respirar las frescas brisas de la costa.

Con este objeto se ocupa en la organizacion de funciones marítimas y especialmente de grandes regatas internacionales, previo el estudio de las que se realizan en puertos como en Bilbao,

Burdeos, Bayona, etc. y para cuya direccion se ha de designar á su tiempo un jurado en el que tengan intervencion las corporaciones locales y personas competentes, á fin de revestir el acto de las mayores garantías de imparcialidad y acierto.

Demandan estas fiestas gastos de gran importancia á cuya solvencia contribuyen siempre las corporaciones como en años anteriores lo hizo ese Excelentísimo Ayuntamiento, y apoyada esta Junta Directiva, en cuyo nombre me dirijo á V. E. en aquella necesidad y en esta costumbre, no ha dudado pretender de esa Corporacion la ayuda necesaria para poner en práctica aquellos proyectos de interés general que redundan en bien comun.

Esta Sociedad espera confiada que en la ocasion presente no ha de merecer menos que en otras anteriores las simpatías y atenciones de V. E., y en este concepto, haciéndome intérprete fiel de los sentimientos que animan á la misma, anticipo á V. E. la expresion de su agradecimiento, á la par que mi más distinguida consideracion.

De esperar es que el Ayuntamiento haga cuanto pueda en pro de esa buena idea y que la Diputacion provincial, la secunde.

En la sesion que celebró anteayer nuestro Ayuntamiento, el Concejal L. Gandarillas presentó una proposicion, que fué desechada, pidiendo la destitucion del señor Arquitecto Municipal.

Inmediatamente otro señor concejal presentó otra proposicion, que fué aprobada, manifestando haber visto con disgusto la corporacion municipal lo propuesto por el Sr. Gandarillas.

Segun acuerdo del Consejo de Ministros, el dia 1.º de Marzo rejirá el convenio comercial entre España y los Estados-Unidos.

A casarse tocan.

Muy pronto, entre este mes y el entrante, comunicaremos á nuestros abonados el enlace de personas muy conocidas en la ciudad, enyas bodas hánse concertado en estos últimos dias.

Oportunamente conocerán ustedes los nombres.

¿Sabe V. el inconveniente de permitir que el ganado ande suelto por las calles, D. Lino?

Pues verá V.

Anteayer á las cinco de la tarde estábamos muy tranquilos en la imprenta,

cuando de improviso penetra en el local una vaca persiguiendo á unos perros que venian huyendo de aquella.

Por supuesto, que entrar el bicho y la confusion en la gente de la casa, todo fué á un tiempo.

Y la vaca recorrió el local con entera confianza.

Y á uno de los que estábamos allí, que se metió en libros de tauromaquia, le sacudió el cornúpeto una pataita en salva sea la parte que el infeliz dió con la espalda en el suelo y se cortó la coleta.

En vista de esto creemos indispensable una de dos cosas

U obligar á que las reses se conduzcan amarradas, ó que aprendamos los quites para librarnos de vacas.

Ha sido preso en Cayo-Hueso, á petición del gobierno español, Carlos Agüero, que se titulaba *general cubano*. Su extradicion se reclama como bandido y con el objeto de juzgarle por las fechorias que recientemente cometió en algunos distritos de Cuba. Segun *Las Novedades* de Nueva-York, el gobierno americano he expedido la órden de prision, y en breve se procederá al interrogatorio del acusado, de acuerdo con lo dispuesto en el tratado de extradicion.

El gobierno portugués ha reiterado las órdenes disponiendo que no se permita la residencia de ningun emigrado español en la frontera de aquel país.

El duque de Zaragoza, que falleció hace pocos dias, ha legado al Museo Nacional de Pinturas un magnífico retrato de Goya, que representa á su padre el general Palafox á caballo, entrando en la capital de Aragon, durante la guerra de la Independencia.

Billetes falsos.—Los de á 100 pesetas de la emision de 1.º de Enero de 1878, procedentes de Barcelona, se distinguen de los legítimos en lo siguiente:

«Tiene borroso y sin jugo el busto de Garcilaso: el medallon del anverso y la orla carecen de la limpieza y entonacion de los legítimos; la impresion del fondo del anverso que dice «Banco de España, cien pesetas,» está en color bermellon en vez de carmin; los cuadritos del tejido de la cinta cortada en el talon son en los falsos de dos hilos, y en los buenos de uno, y el reverso se compone de dos colores morados y carmin pálido, mientras que en los legítimos hay tres mora-

dos, azul y carmin subido, notándose tambien que el falso es dos milímetros más ancho que el legítimo.»

Dice un colega; «Ayer se arqueó en este puerto el vapor Francisca, de la línea de vapores Serra, construido en la Gran Bretaña.

El material del casco es hierro, la clase de aparejo goleta, tiene tres palos, dos cubiertas y la forma de popa es redonda.

Hé aquí las dimensiones de este vapor de gran porte:

Table with 2 columns: Description and Metros. Includes items like 'Eslera en la cubierta superior de fuera de alefrises' (105), 'Manga en el fuerte de fuera á fuera' (11'48), 'Puntal en el centro bajo la cubierta superior' (7'85), 'Contorno' (25'92), 'Total' (2.674'57), 'Correspondiente al descuento' (837'25), 'Neto' (1.837'12). Also includes 'Tonelage' and 'El buque adeudará por derechos de abanderamiento 53.429 pesetas.'

Table with 2 columns: Description and Amount. Includes 'El resultado de las operaciones del reemplazo, verificadas hasta hoy, es el siguiente: Ingresados definitivamente en caja 78, Idem condicionalmente en id. 10, Idem con recurso pendiente en id. 17, Redimidos 11, Total 116'.

Table with 2 columns: Description and Amount. Includes 'Reclutas disponibles ingresados en caja: En concepto de inútiles 9, Idem por cortos de talla para activo 6, Idem por excepciones legales 39, Idem por excedentes de cupo para activo 61, Idem por redimidos 11, Total 126'.

Hoy ingresarán en caja los mozos del partido judicial de Laredo.

Ayer entró en este puerto la corbeta mercante Julian Antonio, propiedad de la casa Gallo y Canales y mandada por el jóven y bizarro capitan D. Desiderio Aldasoro.

Londres 13.—Se acaba de recibir un despacho anunciando que ayer mañana llegó á Berber el general inglés Gordon, habiendo atravesado el desierto sin contratiempo.

Desde Berbér proseguirá su viaje á Khartur lo cual no deja de ser muy difícil en las presentes circunstancias, á causa de las numerosas partidas de insurrectos apostadas en ambas orillas del Nilo.

El general Gordon, si no se ve obligado á detenerse en el camino por cualquier causa podrá llegar á Khartur esta semana.

El gabinete inglés ha sido derrotado en la Cámara de los Lores por la cuestión de Egipto.

Se han cometido nuevos asesinatos en Cochinchina, siendo castigados los culpables.

Con el epígrafe de «Un parco refrigerio,» dice un periódico de los Estados Unidos:

«Para tragaderas las de un ciudadano de Stapleton (Staten Island) que el viernes se engulló, por una apuesta de diez duros, 500 ostras crudas, cinco libras de galletas y otras tantas de roast

beef, rociándolo todo con doce de esos colosales vasos á que dan aquí el nombre de schooners (goletas) llenos de espumosa cerveza.

Terminado el trasiego de los referidos comestibles y bebestibles á aquel estómago sin fondo, el autor de la hazña observó modestamente que habia sido un refrigerio regularcito.

Escriben de Berna que ha habido en Zurich varias reuniones de los grupos socialistas, en las cuales se han manifestado dos corrientes.

La una, de violencia, se compone de extranjeros, alemanes ó austriacos, recientemente reforzados por individuos expulsados de Viena. La otra compuesta en su mayoría de suizos, repudia la violencia como contraria á la clase obrera. Se han hecho ya algunas protestas motivadas por las agitaciones del grupo exagerado. La policía alemana mantiene en Zurich seis espías.

Leemos en nuestro apreciable colega El Porvenir de la Industria:

«Cunde la idea de pagar los jornales en viernes en vez del sábado, y nos asociamos á este pensamiento. En efecto; el uso de pagar su salario semanal á los obreros en viernes más bien que en sábado, está muy extendido en Inglaterra, y comienza á introducirse en Alemania; la paga del viernes permite á las mujeres hacer el sábado las compras, y satisfacer cuentas atrasadas, de manera que el domingo puede dedicarse mejor al descanso y esparcimiento de las familias siendo día de trabajo el siguiente del pago, el obrero está menos expuesto á hacer mal uso de los jornales que ha cobrado; y es más fácil que adquiera el hábito de economizar.

Se ha autorizado al ministro de Marina para adquirir en el extranjero 8 ametralladoras Nordenfelt.

El banco de España ha acordado retirar de la circulación los billetes de 100 pesetas de fecha 1.º de Enero de 1878.

Se ha presenciado á la Asociación general de Agricultores una proposición, aprobada por unanimidad, para gestionar á fin de que sea libre en la Península el cultivo del tabaco, dejando á salvo los ingresos del Tesoro.

El ministro de Hacienda ha puesto á la firma de S. M. el rey dos importantes decretos:

Uno mandando abrir una información sobre el estado de la contabilidad en la administración general de la nación.

Y otro nombrando una comisión para que en el término de dos meses fije las reglas sobre que ha de basarse el proyecto de un cuerpo especial de contabilidad del Estado.

La insurrección se propaga en Egipto adquiriendo alarmantes caracteres.

La casa de juego de Mónaco ha sido condenada por el tribunal de apelación de Niza á satisfacer una indemnización de 200.000 francos por razon de los daños y perjuicios causados á un jugador.

Se está organizando una gran cruzada en las ciudades del litoral para conseguir el cierre de dicha casa.

Esta vez Marsella forma tambien parte de los solicitantes, porque algunos comerciantes de dicha ciudad van á Monte-Carlo á comprometer su fortuna.

Sin embargo, es dudoso que se consiga el objeto de dicha cruzada, pues Francia, que quiere que se respete su independencia, no violará ciertamente la del pequeño principado.

D. José Gomez, encargado que fué en esta plaza de los almacenes de don José María de Aguirre, y que con tantas simpatías contaba en esta ciudad por su honradez, laboriosidad y patriotismo, ha dejado de existir en Bilbao.

Participamos del sentimiento que embargo en estos momentos á la atri-

bulada familia del finado, deseándola suficiente resignacion para soportar el peso de la desgracia que ha sufrido.

Refiere el «Clairon.» de París, que el famoso caballo de carreras, «Archiduc,» ha sido vendido en 100.000 francos á Mr. J. C. Lefevre, y que realizada la compra, el nuevo dueño ha recibido una proposición de un sportman alemán ofreciéndole una prima de cuarenta mil francos. Mr. Lefevre no ha aceptado.

Un pello de 74 años, y una jóven de 82 abriles, ambos vecinos de Rilueña (Zaragoza), han contraído matrimonio el domingo último.

Dicen de Austria-Ungria.

El Gobierno se muestra enérgico al adoptar las medidas excepcionales que se le han concedido. Cerca de doscientas personas, pertenecientes al partido anarquista, han sido ya arrestadas: las expulsiones hechas en virtud de las leyes excepcionales ascienden poco más ó menos á la misma cifra. Los jefes del partido socialista y los principales oradores de los clubs obreros han sido expulsados de la capital.

Un corresponsal de Pesth telegrafía que el domingo último una boda compuesta de treinta y cinco personas habia cometido la imprudencia de atravesar el Teihss, cubierto de una capa de hielo demasiado delgada; cedió el hielo bajo los pies de estos desgraciados, y precipitados en el rio. Ninguna persona se ha salvado.

El personal de tropa de la Guardia civil en la Península é islas adyacentes durante el mes actual asciende á la cifra de 15.386 hombres con 1.470 caballos que componen 16 tercios con 50 comandancias.

En la Isla de Cuba existen cuatro tercios con 18 comandancias á que pertenecen 4.805 hombres y 2.227 caballos, y en Puerto-Rico presta servicio otro tercio con 500 de los primeros y 174 de los segundos.

FONDOS PUBLICOS.

ÚLTIMAS COTIZACIONES.

Table with 2 columns: Description and Price. Includes 'Madrid 14', 'Deuda amortizable del 4 por 100. 74'10', 'Renta perpétua interior del 4 por 100. 61'50', 'Idem exterior 60'45', 'Acciones del Banco de España. 263'00', 'Billetes del Tesoro de Cuba 93'80', 'Londres. 47'20', 'París. 4'91'.

VARIEDADES.

LA ROSA Y LA VIOLETA.

(En un album.)

Nació una rosa temprana en la risueña pradera, entre sus hojas lozana, graciosa, pura, hechicera. Junto á su tallo escondida una violeta creció entre el ramaje perdida; mas su aroma despidió. Y al percibirlo la rosa Tan delicada y fragante, esta queja cariñosa dijola con voz amante: —¿Quién eres, flor, cuyo aroma hace mi aroma olvidar? —Soy la modestia que asoma tu dulce sombra á buscar. Si tus vistosos colores, tu gracia, tu donosura, te hacen reina de las flores que brotan en la espesura; Yo á tu tallo entrelazada á tu amor fiel y constante, seré una perla engastada

en tu diadema brillante. Así la humilde violeta á la rosa cautivó, que pudorosa y discreta tierno beso le imprimió. Y diz que juntas las flores sus tallos entrelazando vivieron de sus amores La grata esencia mezclando. Niña, ejemplo de bondad; en tu sér tiernas se unieron la ciencia con la humildad, y tu nombre enaltecieron. Mas no descubra bastante Cuál es en tí más hermosa, si la violeta fragante ó la purpurina rosa.

FRANCISCO BERMEDEZ DE CAÑAS.

EPIGRAMAS.

Tiene la mujer de Blas una perrita faldera que hace presa de cualquiera con que le toque no más. Ayer le dijo Tomás herido su rostro al ver: —¿Qué tienes? —¿Qué he de tener, Blas respondió acongojado, que los dientes me ha clavado la perra de mi mujer!

En una relojería cierto caballero entró á componer un reloj que parado se le habia. El artista con maestría de un soplo le hizo marchar, y un duro exigió. —¡Cobrar por un soplo ese dinero! Y contestó el relojero; —Pues aprenda V. á soplar.

Al periodista Pascual preguntaba Rafael: —¿tratas al ministro actual? —Si por cierto, dijo aquel; pero le trató muy mal.

S. PEREZ MONTOTO.

BONELL.

SOMBRERERÍA PLAZA VIEJA.

Se ha recibido un variadísimo surtido de sombreros para caballeros y niños. Están con feccionados con arreglo á los últimos modelos.

LA LIRA DE LA MONTAÑA. PUBLICACION MUSICAL.

Sale los dias 5, 15 y 25 de cada mes. Costo de suscripcion.—Por un año en esta 20 pesetas.

Por id. para fuera, 24 id. pagados por trimestres adelantados. Para suscripciones en la librería de don Luciano Gutierrez calle de San Francisco y litografía de Requivila, plazuela de las Escuelas.

En dichos puntos se hallan á la venta las siguientes obras:

Adela=Polka por pesetas « « « 1-50 En la plazuela Tango « « « « 1-50 Gavota. « « « « 1-50 Mi vecina=Mazurka á 4 manos. 2-50

LA VERDAD.

EMPRESA DE COCHES ENTRE SELAYA Y SANTANDER.

Se ha establecido un servicio directo entre dichos dos puntos, partiendo del primero á las cinco de la mañana y del segundo á las tres de la tarde.

Administración en casa de D. José Horga. Tambien tiene establecido servicio en convinacion á las horas de llegadas de los trenes por Guarnizo, bien para Madrid ó á la capital de Provincia.

BENITO PRIETO.

Por no poder atenderle su dueño, se traspa un establecimiento bien acreditado, con género ó sin él, en esta redaccion informarán.

